

なみ 17号

わたしがすき
なかがすき
ふるさどがすき



5・6年生 人権合宿

6月13、14日に、高知県立青少年センターで人権合宿が行われました。人権合宿の大きな目的は、「様々な人権問題について理解を深める」「友情を深め、協調や規律の精神を身に付ける」です。校長からは、出発式で、「和」「公」という文字を示し「自分だけが楽しいのではなく、みんなが楽しいと思える言動」「公の場での恥ずかしくない行動」を学んでほしいと話しました。

学校生活の中では残念ながら、友達を傷つける言葉が聞こえてくることがあります。吉川小学校の先輩であるK・Aさんから学んだ「情報が真実かどうか自分で考える」「ひとりで悩まない」「自分のものさしで人をはかからない」「人をばかにしない」「最後まであきらめない」を今後の自分達の生活に生かして行ってほしいと思います。

カレーライスづくりや、心の冒険プログラム、オリエンテーリングはみんなで協力しました。



Kさんが経験した入院生活や学校生活について語っていただきました。



学んだことを自分達の生活にどう生かしていくかを班で考え、発表しました。



キャンドルの集いでは、劇やダンスを発表しました。

